

Amis de La Seyne Ancienne et Moderne

Histoires du Faron, par Antoine Marmottans

Ce lundi dès 17 heures, la Société des Amis de La Seyne Ancienne et Moderne aura le plaisir de recevoir, au théâtre Apollinaire, le docteur Antoine Marmottans qui viendra parler de « L'Histoire du Faron ». De souche toulonnaise depuis 1840, le docteur Antoine Marmottans est toujours resté fidèle à ces bords de rade. A l'heure de la retraite, il redécouvre le plaisir d'écrire et surtout de compulsier les archives, documents et vieux journaux qui racontent le passé de l'aire toulonnaise.

Entré à l'Académie du Var en 1992, il en assure la présidence de 1999 à 2002, comme il est aussi vice-président des Amis du Vieux Toulon et président de la Société des Amis de Jean-Aicard. Auteur de quelques beaux ouvrages sur Toulon,

« Toulon Nostalgie », « Toulon en 1847 », « Ca s'est passé à Toulon et en pays varois » en collaboration avec Jean Rambaud et Gabriel Jauffret, et tout dernièrement, « Toulon et son histoire, du Moyen-Age à la Belle Epoque ».

Lundi, Antoine Marmottans prendra comme sujet principal cette montagne qui domine la rade du haut de ses 542 mètres, barrière infranchissable pour les vents du Nord, mais qui laisse les vents du Sud réchauffer le terroir. Autour de ce Mont-Faron qui conserve les vestiges d'une occupation ininterrompue des hommes, le conférencier nous fera découvrir l'histoire avec un grand H et l'autre, la petite histoire qui ne manque pas d'intérêt. Entrée libre.

J. D.